

長南校区（長滝地区）

◆校区の概況

(長南校区全体)

(平成 17 年 3 月現在)

人口 ・ 世帯数	11,793人 ・ 4,193世帯	※南中地区含む
高齢者人口	1,977人	
高齢化率	16.76%	
ひとり暮らし高齢者数	361人	
高齢世帯	259世帯	
主な校区活動場所	長滝町会館・長滝住宅集会所	
校区の特徴	支部別ごとにさまざまな活動が行われています。新年会など、季節にあわせての催しや、手作りやカラオケなど趣向を凝らしたサロンなどが開催されています。 また、長南小学校児童とともに誕生日訪問活動を実施しています。	
地域福祉活動の状況	<ul style="list-style-type: none"> *小地域ネットワーク活動（個別支援・グループ支援） *ネット対象者・協力員交流会 *社明運動の実施 *機関紙『かけはし』（第10号・第11号）発行と全戸配布 *小地域ネットワーク活動 *長南小学校児童高齢者交流会 *ネット対象者クリスマス会 	

長滝地区福祉委員会

ネット対象者・個別・グループ支援活動・協力員一覧（16年度報告より）

	個別支援活動			グループ支援活動			登録 協力員
	ネット数	延べ回数	延べ人数	回数	参加者内訳		
					対象者数	関係者数	
東の番	19	494	979	8	82	160	24
中の番							17
西の番							16
長滝住宅	2	41	82	16	112	77	11
長滝地区（全体）				3	63	110	
合計	21	535	1061	27	257	347	68

◆検討会の開催状況

開催日	平成 17 年 1 月 26 日 (水)	開催会場	長滝町会館	参加人数	27 人
<p><主な意見></p> <ul style="list-style-type: none"> ● 核家族が増え、子どもと高齢者のふれあいが少ない ● 子どもが集団で遊ぶ姿が見られない ● 誘拐など子どもが巻き込まれる事件があり不安 ● 子どもの遊び場が少ない ● 学校行事に参加する保護者の違法駐車が目立つ 					
					
<p>～子どもに関する意見が多く出されました。凶悪犯罪などに巻き込まれないように、街灯を増やしたり、見守り、声掛け運動を活発にするなど、地域ぐるみで子どもの安全確保に取り組む姿勢が伺える一方で、参観日や運動会などの学校行事開催時に、周辺に違法駐車をするなど、モラルが悪い保護者が多くなっているという意見も挙がっていました。～</p>					

◆ワークショップの内容について（検討会での意見交換の中から、一例を紹介します）

地域の中で、問題と思うこと

- 核家族が増え、高齢者と子どもとの交流が少なくなっている

- 子どもたちの遊び場がない。仮にあっても安心して遊ばすことができない

- 災害時の避難場所が地域の住民に周知されていない

- 長滝地区で放火がありました。増える恐れがありますので注意してください！

解決するには…

特別に交流をはかるのではなく、道で会ったときなど、積極的にあいさつをするなど、日常でのふれあいを心がける

小学校などのグラウンドを、放課後に開放し、ボランティアで地域の人が見守る

近々、災害マップが配布される予定になっているので、各自で確認する

地域の人たちで夜回りをする。そして、警察や消防も定期的に巡回するように要請す